

LEUTE VON HEUTE

Das immer noch Ergebnis. „Außer noch einige hingereicht. Wenn ich zu Hause war, eine Nachricht. Ich muß geht dann ersten Tagen noch ein“, sagte er. Die diesjährigen waren bereits ein Mal in Folge **Ma, Zahraa und Ale**, die mit ihren Familien aus dem Irak nach Ahlhorn gekommen waren. Sie sind miteinander verwandt und finden das Sammeln für Kinder in anderen Ländern wichtig.

Am Dietrich-Bonhoeffer-Gymnasium Ahlhorn hat sich



Spendenübergabe am DBG: (vorne, von links) Lea Uffelmann und Lilly Gander, (hinten) Dr. Britta Hohlen, Thies Hillen, Marje Otten, Swana Raschtuttis, Emily Wohlers, Tim-Luca Riedemann und Norbert Tenkhoff

BILD: DBG

der Schulsanitätsdienst freuen dürfen. Der Grund war eine Sachspende an den Verein der Freunde und Förderer der Schule, die von der zweiten Vorsitzenden, der Lehrerin **Dr. Britta Hohlen**, überreicht wurde. Bei der Übergabe war auch der Spender, **Norbert Tenkhoff** von der

Fortuna-Apotheke in Sandkrug, vor Ort. Begeistert waren die Schülerinnen und Schüler vor allem von dem kleineren und leichteren Rettungsrucksack, der nun problemlos getragen werden kann. Daneben gab es jede Menge Verbrauchsmaterialien und Traubenzucker.